



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**Hoy**  
Xalapa

12/01/2023

LEGISLATIVO



## Se reunió Santiago Creel Miranda con miembros del Parlamento de Canadá para revisar los temas de la agenda bilateral

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, informó que, en la reunión de trabajo con miembros del Parlamento de Canadá, se revisaron los temas de comercio, migración, medio ambiente, ecología, turismo, seguridad y el programa de trabajadores eventuales a ese país.

[Se reunió Santiago Creel Miranda con miembros del Parlamento de Canadá para revisar los temas de la agenda bilateral | HoyXalapa](#)